
課題課題にに挑挑むむ課題課題にに挑挑むむ課題課題にに挑挑むむ

　皆様こんにちは。平素より皆様の温かいご指導、ご支援を賜わり、元気に充実した議員活動ができておりま
す。ここにあらためて心より感謝申し上げます。当通信35号では、この春以降の私の活動状況を、《課題に挑
む》《政策を磨く》《現場を走る》《知事に迫る》《国政に申す》の観点から報告させて頂きたいと存じます。
　そして、４ページには、今後、私が力を入れて取り組みたいテーマを記させて頂きました。
　何卒、引き続き皆様のご指導と叱咤激励を賜わりますよう心よりお願い申し上げます。

平成30年秋　　鹿熊　正一　

ごあいさつ

中山間地域振興に関する勉強会

宮腰　光寛 氏　入閣

安心・安全を確保するインフラ整備が基本

持続可能な地域社会総合研究所長　藤山　浩氏
演題「人口・所得の１％取戻し戦略、田園回帰を支える
社会システム」　条例制定の検討に当たり参考になった。

　10月２日に発足した第４次安倍改造内閣において、宮腰光寛
衆議院議員が、沖縄北方・一億総活躍等担当大臣に就任されま
した。宮腰大臣は、これまで北方領土問題や沖縄振興に精力的
に取り組んでこられただけに大活躍が期待されます。また、富
山県の諸課題の前進にも実力を発揮されることを期待します。
翌３日に、大臣室を訪問し祝意を伝え暫し歓談しました。宮腰
大臣の重責に臨む決意が伝わってきました。

　中山間地域である笹川地区の県土木・県農林振興
センターへの要望活動に同行する。要望内容は、急傾
斜地崩壊危険区域の安全対策等。

　◉中山間地域の振興　◉中山間地域の振興

講演する藤山浩氏
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Good News!
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今とあしたに責任を持つ政策
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現場現場をを走走るる現場現場をを走走るる現場現場をを走走るる

政策政策をを磨磨くく政策政策をを磨磨くく政策政策をを磨磨くく
自民党友好団体及び自民党市町村支部政策責任者との意見交換会
　現場のリアルな声をお聴きし政策提言に活かす。5/295/21
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◉道路側溝整備の◉道路側溝整備の
　リフレッシュ事業　リフレッシュ事業

◉農業用ため池◉農業用ため池
　改修事業の促進　改修事業の促進

　生徒や高齢者の歩行安全
確保のために整備を急がね
ばならない。

　美濃輪ため池と棚山西ため池の耐震化対
策及び、老朽化対策が必要。

主なテーマ

主なテーマ

富山県農業法人協会、富山県企業稲作経営者協会役員
との意見交換

この他にも、県医師会、県農協中央会等多くの組織と意見交換を行う。

◉�スマート農業普及のためにはNTT光回線の県内一円の敷設が先決課題
◉畑の石を取り除くストーンピッカー購入支援の必要性
◉農業の６次産業化の推進とHACCP導入の課題等

8/10

富山県農業法人協会の高田法定会長のあいさつ

不動堂～横水間の側溝 上今江地内の側溝 側溝に蓋がされた整備後の姿
（横道地内）

棚山西ため池

MOA議連・明社会合同会議新川地域経済産業懇談会
　有機農業の推進や健康長寿社会実現のための統
合医療がテーマとなる。

　新川２市２町の商工会議所、商工会の会頭、会長等と
懇談し新川地域の諸課題についての認識を共有する。

6/126/1

◉�人手不足問題
◉�中小企業への高校生の
インターンシップの推進
◉�ポリテクカレッジと県と
の連携の推進等

市町村支部との意見交換友好団体との意見交換



現場現場をを走走るる国政国政にに申申すす国政国政にに申申すす

知事知事にに迫迫るる知事知事にに迫迫るる知事知事にに迫迫るる
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◉代表質問◉代表質問

◉朝日町要望◉朝日町要望

◉新川地域◉新川地域
　推進協議会要望　推進協議会要望

◉自民党議員会◉自民党議員会
　国土交通省北陸地方　国土交通省北陸地方
　整備局（新潟市）に要望　整備局（新潟市）に要望

◉自民党議員会◉自民党議員会
　党本部、農林水産省、国土交通省、　党本部、農林水産省、国土交通省、
　文部科学省に要望　文部科学省に要望

　人づくり、地方創生の深化に向けた取組み、地域経済の活性化、安
全・安心な暮らしの実現の４項目で25問の質問をしました。特に、次の
３点に力点を置きました。知事の答弁の詳細は、富山県議会のHPに掲載
されていますが、質問の趣旨を理解した積極的な答弁でありました。

6/13

7/17

8/27

6/29 8/22

主な要望項目

主な要望項目

◉�県立泊高校の再編統合に係る諸支援について

◉�サテライトオフィスの誘致に関する財政的支援や光回線の町内全域
整備への支援について

◉�高畠伝統文化保存会の購入備品に対する一般コミュニティ助成事業
の採択について

◉�小中学校へのスクールカウンセラー等の配置の充実並びに教員支援
スタッフ（スタディメイト、部活動指導員、英語専科教員等）の採用
に対する支援について

◉�住民の安全安心確保のための土木部及び農林水産部関連のインフラ
整備の促進について

◉有害鳥獣対策の推進について

◉�県東部の県立高校における福祉専門科新設による介護人材の養成・
確保について

◉�国道８号入善町椚山〜上野の現道拡幅の整備促進等道路網の整備促
進について

◉浸食対策や高波・津波対策等海岸事業の促進について

◉�医師・看護師確保や病院改修事業支援等の地域医療体制の充実につ
いて

◉�北陸新幹線の大阪までの
早期の延伸

◉�地方創生推進と県土強靭
化のためのインフラ整備
の促進

◉�小学校・中学校に冷房施
設導入を促進するための
支援　等

◉�高校再編統合対象校の生徒に対する学びの保証について
◉�黒部川ダム連携排砂に伴う漁業者等の不安解消と影響調査の充
実について（深海調査など）
◉居住外国人との共生への取組みについて

笹原町長　石井知事に要望説明

石井知事との真剣なやりとり

小俣局長（当時）他幹部の皆様に 二階幹事長に



　議　会　
◉経済建設常任委員会所属
◉次世代人材育成・確保特別委員会所属
　自民党　
◉議員会長（自民党県連副会長）
◉中山間地域振興対策推進本部長
◉医療問題調査会長
◉経済建設部会・農業問題調査会
◉�水産問題調査会・私学教育調査会などに所属
◉�自民党朝日町支部長

　所属議員連盟　
◉山村振興議員連盟会長
◉自由民主党看護議員連盟会長
◉日中友好富山県地方議員連盟会長
◉�北朝鮮に拉致された日本人を早期に救出する
富山県地方議員連盟副会長
◉MOA議員連盟
◉観光振興議員連盟
◉スポーツ振興議員連盟
◉商工会議員連盟
◉自衛隊支援議員連盟　などに所属

　他の主な役職　
◉新川地域推進協議会長
◉下新川海岸整備事業促進議員連盟会長
◉�富山県立にいかわ総合支援学校教育振興会顧問
◉富山県土地改良事業団体連合会副会長
◉（公財）富山県消防協会副会長
◉富山県宝生会会長
◉朝日町土地改良区理事長
◉朝日町消防団長
◉朝日町サッカー協会名誉会長　など

かくま正一の役職

私は今後、次のテーマにしっかり
取り組みます。

◆朝日町・入善町の地方創生施策を支援
　（少子化対策、産業振興策、移住定住策等）
◆�持続可能な中山間地域・集落の形成のため
の施策の推進
◆泊高校跡地対策と新高校の教育環境の整備
◆安全・安心対策の推進
　・�国道８号の安全対策
　����（城山トンネル・横尾トンネル・親不知区間等）
　・�防災・減災対策そして県土強靭化のため
のインフラ整備促進

　・有害鳥獣対策の強化等
◆不登校・ひきこもり対策の充実
◆障害児・者の教育や雇用等障害者福祉の充実
◆食育の推進等による健康寿命の延伸対策の充実
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５月から７月までの間に９会場で開催。

音楽夢工房で素晴らしい音響を楽しんだ後に県政報告。

教育現場の大きな変革を実感。

若者達の町再生の熱意が伝わってきます。

トピックス
県政・町政報告会

第６回寺子屋カレッジ

あさひ野小学校　ICT教育視察

朝日町再生会議に出席

7/13

7/16

7/10

9/6

全拉致被害者の即時一括帰国を！
国民大集会に出席9/23

北朝鮮情勢変化の中での熱気ある集会

タブレット活用授業

私の県政報告と音楽夢工房の内部

再生会議の様子


